



LES PRIX DISTINCTION 2020

DES RÉSIDENCES POUR ÂÎNÉS

Une présentation de



*Remis annuellement par
le RQRA, les Prix distinction
rendent hommage à
certains de ses membres,
des résidences privées
pour aînés,
pour leur contribution
exceptionnelle
à l'amélioration de
la qualité de vie
de leurs résidents.*

LES JARDINS INTÉRIEURS

REMORTE LE PRIX RÉALISATION DE L'ANNÉE
100 UNITÉS ET PLUS



Quelques
employés qui
ont vécu la première
vague de COVID-19 à la
résidence Les Jardins Intérieurs.

La résidence Les Jardins Intérieurs est située à Saint-Lambert et est intégrée au groupe Cogir. Elle remporte le Prix Réalisation de l'année dans la catégorie 100 unités et plus pour le projet nommé « L'Escouade ».

Cette initiative a été déployée au printemps 2020 pour faciliter le quotidien des résidents. L'Escouade offrait également du soutien au personnel afin de répondre aux mesures sanitaires exigées par la santé publique.

Les tâches confiées à cette équipe incluaient notamment l'aide aux résidents pour faire une épicerie en ligne et la coordination des appels vidéo avec les familles.

L'idée de recourir à des bénévoles s'est par la suite transformée en réalité pour chaque résidence du groupe. L'Escouade a aussi offert des emplois à plusieurs personnes qui se trouvaient temporairement dans le besoin, et ce, à travers la province.

Le RQRA reconnaît cette initiative qui a permis aux aînés de poursuivre leurs activités le plus normalement possible tout en offrant à de nouveaux employés le sentiment de faire une différence dans la vie des gens.

REGROUPEMENT
QUÉBÉCOIS
DES RÉSIDENCES
POUR ÂÎNÉS



WWW.RQRA.QC.CA